

| | | |
|---------------------|-----------------------------|--------------|
| Fecha 10.01.2011 | Sección Ciudad y Estados | Página 21 |
|---------------------|-----------------------------|--------------|

A finales de enero, la Línea 3 del Metrobús

●●● La **construcción** de la Línea 3 del Metrobús tiene 94 por ciento de avance, por lo que estará en operaciones antes de finalizar enero a lo largo de 17 kilómetros, en los que prestarán servicio 54 autobuses articulados, aseguró el Secretario de Obras y Servicios del DF, Fernando Aboitiz.

No obstante, dicha puesta en operación estaría retrasada con respecto a lo informado por el propio jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, quien públicamente aseguró que la Línea 3 del Metrobús en su trayecto de Etiopía a Tenayuca

estaría lista en diciembre pasado. Para terminar la **construcción** del corredor, los trabajos entraron en su recta final para adecuar carriles, colocar cristalería y delimitación del espacio exclusivo de los autobuses con bolardos.

Aboitiz señaló que también están terminando tramos en los que se presentaron algunos contratiempos, como el de Balderas, desde avenida Juárez hasta Chapultepec.

México > Ilich Valdez

